



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 12 de Noviembre de 2003

### **Emisora: Corporación**

Programa: Impacto 540

Presentador: Eduardo González

Tema: Varios

+Eduardo González afirmó que si el ministro Eduardo Montealegre ha asegurado que para el 19 de Diciembre está prevista la condonación de la deuda, significaría que él estaría dejando el cargo este año. González manifestó que eso es lo que ha asegurado (Montealegre) de forma abierta a los medios de comunicación, que su interés es trabajar por Nicaragua y lograr como bandera política alcanzar el punto de culminación de la HIPC. "Eso es lo que se ha mencionado alrededor de la figura de Eduardo Montealegre", comentó González.

### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las nueve

Presentador: Roy Flores

Tema: Varios

+Marvin Sequeira informó que el Subsecretario de Estado para Asuntos Centroamericano, Dan Fix, sostendrá el día de hoy (miércoles) una reunión a las 5:00 PM con Su Eminencia el Cardenal Miguel Obando, en la UNICA, donde, según Sequeira, estarán abordando temas relacionado a la supuesta diferencia entre la religión católica y el gobierno.

### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: El Momento

Presentador: Moisés Absalón Pastora

Tema: Varios

+Novis Rosales informó que San José de Cusmapa se ha convertido prácticamente en una tierra de nadie, "no hay trabajo, no hay comida, no hay medicamentos, la carretera está completamente desbaratada. Si continúan las lluvias, quedarán incomunicados San José de Cusmapa, La Sabana y San Lucas, entre otros". El alcalde de esa comarca dijo tener serios problemas con esas carreteras y denunció que el viceministro de transporte no le ha cumplido, como prometió, con reparar los 33.20 KM, desde Somoto a San José.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

+La embajadora estadounidense, Barbara Moore, al referirse a la carta que publicó un miembro de la Embajada Norteamericana, dijo: “Solamente a través de nuestras actuaciones vamos a comprobar que tenemos sumo respeto para Nicaragua y para su pueblo, y no tenemos porque estar aquí si no tenemos ese respeto y confianza en el pueblo y el gobierno. El Presidente y el Canciller han aceptado mi disculpa”. Con respecto a los misiles que tiene Nicaragua, Moore dijo que tiene confianza en el Ejército y que están trabajando juntos para asegurar que los misiles estén bien guardados e inventariados. Aseguró que la asistencia militar que brinda EE.UU. al Ejército no está condicionada a la destrucción de los SAM 7, sino que es un plan de cooperación antinarcóticos tanto con la Policía como con el Ejército.

Respecto al CAFTA, la embajadora expreso: “Hace poco firmamos un compromiso para los próximos cinco o seis años de una donación de 271 millones de dólares en cooperación básica que tenemos a través de la AID. Dentro de esa suma hay una porción que se dedica a lo que llamamos la capacidad para el comercio, para ayudar al país a prepararse y que aproveche el Tratado de Libre Comercio. **(Canal 100% Noticias)**

+El general retirado, Joaquín Cuadra, aseguró que no es el Ejército el que va a decidir sobre los SAM 7. “Creo que esa etapa de que es el Ejército el que decidía, la etapa de la disposición de los militares sobre la autoridad civil, legítimamente electa ya pasó”, comentó Cuadra.

Según Cuadra el asunto de los misiles es un problema en donde el Presidente y la Asamblea Nacional se tienen que poner de acuerdo.

Apuntó que en este problema hay intereses políticos que han salido a luz. “Más que intereses, diría yo, oportunismo político”. Por otro lado señaló que los voceros del PLC, con el Señor Quiñónez a la cabeza, han sido enemigos del Ejército. “He escuchado las peores cosas de cómo este hombre se ha referido al Ejército. Hoy aparece respaldando al Ejército, únicamente porque está en contra de Bolaños”, indicó Cuadra. **(Canal 100% Noticias)**

+El diputado del PLC, Enrique Quiñónez, aseguró que la Ley de Servicio Civil la quieren consensuar con la bancada de Camino Cristiano y la bancada Azul y Blanco, no solamente con el Gobierno. Esto debido a que no quieren tener problemas con el plenario de la Asamblea Nacional. Sobre la regulación de los salarios de los funcionarios, Quiñónez dijo que la bancada del PLC va a comenzar una ronda de conversaciones, porque se afecta también a los poderes del Estado y considera que es básico conocer la opinión de estos. “La opinión del Ejecutivo ya la conocemos, que si se bajan los salarios a los ministros, éstos van a renunciar. Parece que con esto se están sirviendo de Nicaragua y no sirviendo al país... Yo creo que el salario de los diputados ha sido cuestionado, pero es el más bajo de la tabla de todos los poderes del Estado. Es un salario digno, sin embargo, el Ejecutivo no contempla que ese salario sea el correcto para las eminencias de ministros que tienen que ganar de 8 mil a 10 mil dólares, más vehículos, prestaciones y tarjetas de créditos” señaló Quiñónez.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 3 -

### AGENCIAS Y PERIÓDICOS INTERNACIONALES

**El Diario de Hoy de El Salvador.**

**Pescadores presos en Nicaragua.**

**La Unión** . Los familiares de los detenidos no se preocupan por la suerte de quienes fueron detenidos hace tres días por ejercer su labor en aguas nicaragüenses.

Son cuatro salvadoreños y tres hondureños. Todos pescaban el sábado en el Golfo de Fonseca. Hoy están detenidos en Nicaragua. La Fuerza Naval de ese país los acusó de encontrarse en aguas locales.

**Diario La Prensa de Panamá /(ACAN-EFE).**

**Bolaños reafirma potestad en el caso de los misiles**

El presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, reiteró ayer martes que como jefe del Estado y jefe supremo de las fuerzas armadas es el único con potestad de decidir si el Ejército destruye sus 2 mil 100 cohetes tierra-aire rusos.

La eventual destrucción de ese armamento es parte de la propuesta de Bolaños sobre un "Balance razonable de fuerzas en Centroamérica", que incluiría una reducción de la capacidad bélica en el área, para lo que debería existir "un plan" en diciembre de 2004.

Bolaños indicó que ese armamento se destruiría como parte de la lucha contra el terrorismo, en lo que está comprometida Nicaragua.

Aseguró que no desconfía de la seguridad que mantiene el Ejército en torno a esas armas, porque están bien guardadas, pero consideró que es mejor que no existan porque pueden hacer un daño enorme.

**Presentarán en juicio pruebas contra Alemán.**

La jueza primera de distrito del crimen, Juana Méndez, dijo ayer martes que posiblemente en esta semana resuelva dos peticiones de nulidad del juicio al ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, y abra a pruebas el caso.

Alemán, quien permanece desde hace tres meses en una celda de la Dirección de Investigaciones Criminales de la Policía (DIC), es acusado por la Procuraduría General de lavado de dinero y fraude, y por la Fiscalía, de delito electoral.

Arnoldo Alemán, quien gobernó Nicaragua entre 1997 y 2002, es acusado por el fraude y malversación de 1,3 millón de dólares del estatal **Canal 6 de televisión** , y de unos 10 millones de dólares que habrían sido sustraídos de 15 entes del Estado y enviados a cuentas privadas en el exterior.

Méndez declaró hoy a la prensa local que ya analizó los recursos de nulidad de esos juicios que presentó en octubre pasado el abogado de Alemán, Mauricio Martínez, y "en los próximos días me pronunciaré en torno a ellos".



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:21

PAG - 4 -

**Diario el Nuevo Heraldcom de Miami / Associated Press.**

**Uribe: reclamo territorial de Nicaragua no afecta relaciones**

**BOGOTA** - El reclamo de Nicaragua sobre islas en el Caribe bajo soberanía colombiana que se dirime en la Corte Internacional de Justicia de La Haya, no afecta la amistad entre los dos países, afirmó el miércoles el presidente Alvaro Uribe.

"Los procesos de la historia, de las leyes y las cortes son una cosa, y otra cosa es el proceso inextinguible, incancelable de la profundización de la amistad entre nuestros pueblos", dijo Uribe al enviar un "saludo especial al pueblo de Nicaragua".

Recordó que hace dos semanas se reunió en Cartagena con el presidente Enrique Bolaños para reafirmar la amistad entre los dos países, a pesar de la reclamación judicial sobre las islas de San Andrés, Providencia y San Catalina.

Nicaragua afirma que el tratado entre Honduras y Colombia afectó sus intereses en la zona marítima que reclama como propia en el Caribe.